

Presentamos el informe de mercado elaborado por **Criteria**.

Las opiniones que presenten en los reportes y/o informes, no cuentan con respaldo ni tienen relación alguna con la opinión de la Bolsa de Comercio de Buenos Aires (BCBA). La información provista en el presente informe no debe interpretarse como un asesoramiento, recomendación o sugerencia para realizar operaciones de Bolsa o cualquier otra inversión o negocio, ni en aspectos legales o impositivos. La BCBA no se responsabiliza por la interpretación que se hiciera de lo expuesto en este informe, ni por su uso indebido, ni por perjuicios reales -directos o indirectos- o supuestos, invocados por quienes tomaren u omitieren decisiones habiendo consultado el informe ni por equivocaciones, errores u omisiones en la información suministrada.

**CRITERIA***

Soluciones personalizadas
para inversores únicos.

«Puedes estar decepcionado si fallas, pero estás acabado si no lo intentas»

Beverly Sills

Gráfico del Día

Según BofA, los mercados muestran signos de burbuja por auge de tecnología y criptomonedas



Según Michael Hartnett, estratega jefe de inversiones de Bank of America Corp. (BAC), los mercados muestran rasgos de burbuja en la subida récord de los llamados Siete Magníficos de la tecnología y los máximos históricos de las criptomonedas. Con la inflación reaccelerándose, el crecimiento un poco débil y los activos de riesgo indemnes, “eso es muy sintomático de una mentalidad de burbuja”, dijo Hartnett el jueves en una entrevista de Bloomberg TV. Las características de una burbuja se aprecian en los precios, el ritmo de los movimientos, las valoraciones y la estrechez de los activos en alza. En movimientos que subrayan la “tremenda euforia” que Hartnett dijo ver en los mercados, el S&P 500 ha alcanzado máximos históricos 17 veces este año, con Nvidia Corp. (NVDA), la niña mimada de la inteligencia artificial,

disparándose más de un 80%. Esta semana, el bitcoin ha alcanzado un máximo histórico por cuarta vez en seis días, impulsado por las entradas masivas en fondos cotizados estadounidenses vinculados a la criptomoneda. El grado de tensión de los mercados es objeto de debate en Wall Street. Otros estrategas, como Mislav Matejka, de JPMorgan Chase & Co. (JPM), han restado importancia recientemente a la preocupación de que las ganancias de las megacapitales tecnológicas estadounidenses sean exageradas. Parte del argumento en contra de la opinión de Hartnett es que los principales valores cotizan a valoraciones mucho más bajas que las que tenían los nombres más importantes en el pico de la burbuja tecnológica. Para Hartnett, los inversores están "adelantándose" a la determinación de la Reserva Federal de reducir las tasas de interés, lo que ha contribuido a impulsar las ganancias del oro y las criptomonedas hasta niveles sin precedentes.

Fuente: [Bloomberg](#) (Link de referencia)



Mercado local

[Tras el rechazo del DNU en el Senado, acciones y bonos subieron con fuerza: qué lectura hizo el mercado.](#) Tras el rechazo del DNU 70/23 en el Senado, la reacción del mercado fue a contramano de lo que se hubiera esperado en un primer momento ya que tanto acciones como bonos argentinos avanzaron con fuerza en la bolsa local y en Wall Street. Hubo otros drives que dieron impulso a los activos argentinos: por un lado el superávit fiscal obtenido por segundo mes consecutivo y, por el otro, el cambio de categoría de los bonos por una importante calificadora de riesgo. Cabe resaltar que el Senado rechazó este jueves el Decreto de Necesidad y Urgencia (DNU) 70/2023, en medio de tironeos internos entre el presidente Javier Milei y su compañera de fórmula y titular de la cámara alta, Victoria Villarruel. Pese a este nuevo revés del Gobierno, en esta jornada, el ministro de Economía, Luis Caputo, celebró que el Gobierno volvió a lograr superávit fiscal en febrero, de casi 340 mil millones de pesos. El índice líder S&P Merval de la bolsa de Buenos Aires subió un 2,9% a 1.068.973,630 puntos gracias a papeles de los rubros energético y financiero, tras una apertura débil por la incertidumbre política. Así las empresas que más subieron fueron: Telecom (+10,5%), Grupo Supervielle (+10%), y Transportadora de Gas del Norte (+7,2%). En cuanto al resumen semanal, el S&P Merval avanzó 6,7% y cortó así con una racha negativa de dos caídas al hilo.

[S&P saca del default selectivo a Argentina y le sube la nota tras canje de bonos en pesos.](#) S&P Global elevó las calificaciones de largo plazo de Argentina a "CCC" desde "SD/SD" este viernes, tras los resultados del canje de bonos en pesos que le permitió al país patear el equivalente a más de 50.000 millones de dólares en vencimientos a corto plazo. "Las calificaciones de largo plazo en moneda extranjera y local de 'CCC' reflejan la posición de liquidez modestamente mejor del Gobierno", dijo la agencia de calificación. "Las calificaciones de largo plazo en moneda extranjera y local de 'CCC' reflejan la posición de liquidez modestamente mejor del Gobierno", explicó la agencia de calificación, que agregó que las notas de largo plazo de Argentina se mantenían estables. Anteriormente, Standard & Poor's indicó que "el canje de deuda de Argentina resuelve el default selectivo" que la propia agencia había establecido esta semana. La mejora dispuesta por S&P se produjo después de la aceptación del 77% sobre el total de los títulos en pesos que vencían en 2024 y de esta manera se despejaron más de \$42 billones en el corto plazo.

[Cuentas públicas: Gobierno anunció que en febrero hubo superávit financiero por segundo mes consecutivo.](#) A fuerza de recortar y licuar gastos, pero también de pisar pagos, el ministro de Economía, Luis Caputo, logró en febrero obtener un superávit primario de \$1,2 billones y uno financiero de \$338.112 millones. El logro fue anticipado a través de la red social X por el titular del Palacio de Hacienda, tal vez, para contrapesar la mala noticia del rechazo del DNU70/2023 por el Senado. Caputo señala en su posteo como datos relevantes a tener en cuenta que resultado primario acumulado del primer bimestre es de \$3,243 billones equivalentes al 0,5% del PBI mientras que el financiero acumulado: \$856.520 millones-

Como datos importantes que definieron resultado es que en febrero los ingresos totales del Sector Público Nacional se desplomaron 6,3% mientras que el gasto primario se derrumbó 36,4%. De ese modo en el primer bimestre las entradas bajaron 2,5% y del 38%, en el caso de las erogaciones. Para establecer estos cálculos sobre evolución real de las variables el Ministerio de Economía toma el resultado del IPC del mes pasado del 13,2% con un acumulado del 276,3% en 12 meses. El Palacio de Hacienda destacó que el resultado "se alcanzó sin haber sido aprobado el capítulo fiscal de la Ley de Bases, y sin haberse registrado impacto todavía sobre los resultados base caja de las readequaciones tarifarias en energía y transporte y de la actualización gradual del impuesto a los combustibles".



Mercado global

[EEUU da un crédito multimillonario para una planta de litio en Nevada.](#) El Gobierno de Estados Unidos aprobó un préstamo de 2.260 millones de dólares para ayudar a Lithium Americas a desarrollar un depósito de litio en Nevada, que es el más grande del país. El préstamo condicional del Departamento de Energía proporcionará la gran mayoría del capital necesario para financiar la primera fase del desarrollo, según ha indicado hoy la compañía en un comunicado. La financiación que la Administración ofrece a la filial de la empresa Lithium Nevada ayudará a financiar la construcción de una planta de procesamiento de carbonato de litio. El proyecto estará adyacente a la mina Thacker Pass de Lithium Americas, valorada en 2.200 millones de dólares, una de las oportunidades más prometedoras del país para producir el metal que se utiliza en baterías de vehículos eléctricos, paneles solares y turbinas eólicas.

[Los datos macro dan una de cal y otra de arena a la Fed.](#) Este jueves se han conocido nuevos datos macroeconómicos en Estados Unidos que arrojan conclusiones distintas, dando una de cal y otra de arena a la Reserva Federal (Fed). La inflación mayorista ha subido un 1,6% interanual en febrero, su mayor ascenso en seis meses. En tasa mensual el repunte ha sido del 0,6%. Esto implica que el banco central no tiene señales claras de que los precios estén enfriándose, lo que apoya la idea de que Jerome Powell no tiene prisa por efectuar el primer recorte de tipos. La inflación general también ha acelerado de forma inesperada en febrero, como se constataba también esta semana. Por otra parte, se han conocido datos sobre la evolución del comercio minorista. Las ventas han repuntado un 0,6% en febrero respecto a enero, una cifra inferior a las expectativas. En el primer mes del año la misma tasa cayó, lo que, con un resultado de este mes peor de lo esperado, muestra cierta debilidad en el consumo. Este extremo sí podría servir a la Fed como indicador de que la economía se enfría, lo que requeriría flexibilizar la política monetaria.

[Wall Street cierra en rojo impaciente por la Fed.](#) El mercado estadounidense cierra la semana con la mirada puesta en la reunión de la Reserva Federal que tendrá lugar la próxima semana y que acaba marcando el devenir de las bolsas en el corto plazo. Hasta entonces, el nerviosismo es la tónica que guía a los inversores en sus operaciones. Así, los tres principales índices de la bolsa estadounidense han cerrado el día y la semana en rojo, preocupados ante la creciente posibilidad de que la Fed aplase la primera bajada de tipos a junio o incluso más adelante, por la persistencia de la inflación. El Dow Jones ha caído un 0,49%, hasta las 38.714 unidades, y acumula un retroceso del 0,11% en la semana. Por su parte, el S&P 500 se deja un 0,65%, hasta los 5.116 puntos, y pierde un 0,13% semanal. Y el mayor perjudicado vuelve a ser el Nasdaq 100, que cae un 1,18% y se deja los 18.000, cayendo hasta los 17.801 enteros. En la semana retrocede un 0,88%. El bono a 10 años sigue refelejando las expectativas de tipos más altos: ha subido un punto básico, hasta el 4,31% de rentabilidad, y ya acumula un alza de 23 puntos básicos en la semana, prácticamente el equivalente a borrar de un plumazo uno de los recortes de tipos que esperaba el mercado. El petróleo de Texas, por su parte, ha caído un 0,33%, a 80,99 dólares.

Efemérides

Un 18 de marzo de 2017, falleció Chuck Berry, icónico cantante, compositor y guitarrista estadounidense, en Wentzville, Misuri. Nacido el 18 de octubre de 1926 en San Luis, Misuri, Berry fue fundamental en el desarrollo del rock and roll con éxitos como "Maybellene", "Roll Over Beethoven", "Rock and Roll Music", y "Johnny B. Goode". Estas obras maestras redefinieron el rhythm and blues, cimentando su estatus de pionero. Reconocido por la revista Rolling Stone como el quinto mejor artista y el sexto mejor guitarrista, su "Johnny B. Goode" fue aclamada como la mejor canción de guitarra de rock. En 2014, Berry recibió el Premio Polar, considerado el "Nobel de la música". Su influencia se extiende a generaciones de músicos, incluidos The Beatles, Bob Dylan, The Beach Boys, y The Rolling Stones. Berry mezcló géneros como country, blues, y pop, innovando con letras que reflejaban las inquietudes juveniles de la época. Su energético estilo escénico y el uso de lenguaje coloquial lo posicionaron como un símbolo de la juventud de los 50. Admirado por leyendas como John Lennon y Keith Richards, su legado trasciende la música, con "Johnny B. Goode" incluida en el disco de oro de las sondas Voyager, como representante de la cultura terrestre en el espacio

Resumen de Mercados

	Bolsa		Bono a 10 años		Monedas	
	Valor Índice	Cambio	Tasa	Cambio	Precio	Cambio
	5.117,09 S&P	-0,65%	4,30%	1	DXY 103,45	0,09%
	4.993,12 Euro Stoxx	-0,15%	2,35%	4	EUR 1,09	0,59%
	3.054,64 Shangai Cmp	0,54%	2,36%	9	CNY 7,19	0,12%
	126.602,00 Bovespa	-0,83%	10,67%	-13	BRL 4,97	0,02%
	1.068.973,63 Merval	2,88%	29,39%	111	ARS 849,50	0,30%

Foto del día

"Entrado" - Altyn-Arashan, ubicado en Kirguistán, es un valle renombrado por su belleza natural y sus aguas termales curativas. Situado en la región de Issyk-Kul, este remoto paraíso es accesible mediante una caminata desafiante o a caballo, ofreciendo a los visitantes una experiencia inolvidable en el corazón de la cordillera de Tian Shan. El valle, cuyo nombre se traduce como "Aguas Doradas", está rodeado de imponentes picos nevados y prados alpinos, creando un paisaje espectacular. Las fuentes termales, ricas en minerales, son un atractivo principal, conocidas por sus propiedades terapéuticas. Altyn-Arashan no solo es un destino para los amantes de la naturaleza y la aventura, sino también para aquellos que buscan relajación y bienestar en sus aguas calientes naturales. Este lugar ofrece una combinación única de aventura al aire libre y el sereno placer de bañarse en aguas termales, todo ello en un entorno de impresionante belleza natural..



